

Exemplar von dem Strauße nicht fehlen, der erst heute fertig geworden ist, und die Krone von allen genannt zu werden verdienet. Ich ließ einen Blumentopf mit der Drangenblütthe herabholen, und kaum sah ihn die Fürstinn, so überzog eine flammende Röthe ihr Gesicht, und sie blieb einige Augenblicke wie eingewurzelt stehen. Sie erkundigte sich nach der Arbeiterinn, und äußerte den Wunsch, daß Sie ihr morgen Abends selbst den Strauß überbringen möchte, wesswegen sie ihre Adresse zurückließ. — Da müssen Sie schon hingehen, liebes Kind, denn Fürstinn Orlando soll eben so reich, als hochherzig seyn, und wer weiß, was Ihnen diese Blüthen noch für Früchte tragen können. Babette war damit zufrieden, und freute sich selbst, eine so vornehme Bekanntschaft zu machen.

### Dreizehntes Kapitel.

#### Unvermuthete Zufälle.

Rein und anständig gekleidet machte sich Babette am Abende des folgenden Tages mit ihrem, in ein seidenes Tuch gehüllten Blumentopfe